



あの日のことは絶対忘れない!



大平台

あの日、4年前の3月11日午後2時46分、皆さんはどこにいました。私は自宅にいました。あの日は3番目の娘の中学校の卒業式だったんです。大きな揺れは突然やってきました。家が壊れて死ぬかもしれないと感じました。揺れがおさまったあと、家族と外へ急いで逃げました。近所の皆さんも外に出てきました。そして、外にいる時に2回目の大きな揺れがきました。まず思ったのは、家にいない家族は無事なのかということでした。しかし、携帯電話は全然つながらず、連絡がとれたのはだいぶ時間がたってからでした。それが東日本大震災でした。皆さんそれぞれに、3月11日があったわけです。

あの日から今日でちょうど4年。今でも22万人以上の人たちが避難生活を送っているとニュースで伝えていました。

米沢小学校では、今年度できるだけ毎月避難訓練を実施しました。そして今日が最後の訓練でした。4年前を忘れないため、また大きな地震が来たときも慌てないで行動し無事避難するために今回実施しました。10分程度の時間でしたが、真剣な子どもたちの様子から、しっかり意識付けができたと感じました。ご家庭でも4年前のことを話し合ってみてはいかがでしょうか。

米沢小学校だより
平成26年度第30号
3月11日(水)発行



社会科見学 3年・5年・6年



9日(月)10日(火)と3・5・6年生が香取市と東京へ社会科見学へ行ってきました。3学年とも最後の校外学習で、楽しく学びながら素晴らしい体験ができました。



皇居散策?



議会中でなく残念



こんな構成でいい



水トちゃんには会えたのかな?



昔の道具は何だろう?

(編集後記)



今日は神崎中学校の卒業式でした。今年の中学3年生は米沢小出身の生徒が多く19名が式に臨んでいました。式の中での返事や合唱も見事で、小学校とは違った趣を見せていました。卒業生全員が卒業後の進路が決定し、それぞれの道を歩いていくんだと思うと胸が熱くなります。本校の卒業式も人数は少なくとも、心のこもった立派な卒業式にしたいと思いました。▼15日(日)に酒蔵まつりがありますが、子どもたちはその時に踊るダンスを練習しています。“フラッシュモブ”という言葉を知っていますか。フラッシュモブとは、不特定多数の人々が申し合わせて雑踏の中の歩行者として通りすがりを装って公共の場に集まり、前触れなく突如としてパフォーマンスを行って周囲の関心を引きその目的を達成する行為です。当日は12時30分に“AKB48の恋するフォーチュンクッキー”を踊る予定です。もし、時間がありましたら子どもたちの参加をお願いします。もちろん保護者の皆様の参加も大歓迎です。▼卒業式に向けて本格的な練習が始まりました。今年は6名の卒業生です。ところで、保護者の皆さんは自分の小学校の卒業式を覚えていますか。私は40年以上昔のことで、ほんの少し覚えている程度です。今でも、卒業した小学校は同じ場所にあります。当時の校舎や講堂(体育館はなかった)はありません。時代の流れを感じます。▼今年の卒業式も、米沢小学校らしい式にしたいと思います。ご協力よろしくお願いいたします。さて、これから式でどんな話をしようかゆっくり考えることにします。

